
Siracusa.  Rappresentazioni
classiche,  due  giornate
"speciali"  per  le  scuole
locali.  E  per  Ficarra  e
Picone…
Gli  studenti  e  i  docenti  delle  scuole  siracusane  anche
quest’anno potranno assistere alle rappresentazioni classiche
della Fondazione Inda a prezzo agevolato. Le giornate dedicate
sono quelle di giovedì 22 e venerdì 23 giugno, quando saranno
in scena rispettivamente Fenicie di Euripide con la regia di
Valerio Binasco e Sette contro Tebe di Eschilo, diretto da
Marco  Baliani.  Gli  istituti  scolastici  a  partire  da  oggi
potranno contattare la biglietteria della Fondazione Inda per
prenotare i posti e inviare gli elenchi nominali per usufruire
delle agevolazioni acquistando i biglietti a 15 euro.
Considerata  la  grande  attesa  per  la  commedia  Rane  di
Aristofane  con  la  regia  di  Giorgio  Barberio  Corsetti  e
Valentino Picone e Salvo Ficarra tra i protagonisti, in scena
dal 29 giugno al 9 luglio, sebbene sia ancora molto ampia la
disponibilità di biglietti, la Fondazione Inda ha deciso di
promuovere una nuova facilitazione per i siracusani. Per la
replica  di  lunedì  3  luglio,  giornata  a  posto  unico,  i
residenti  a  Siracusa  e  provincia,  potranno  acquistare  due
biglietti, al prezzo di 15 euro ciascuno.
“La  Fondazione  Inda  –  ha  dichiarato  il  commissario
straordinario  Pier  Francesco  Pinelli  –  con  la  scelta  di
introdurre anche quest’anno le giornate dedicate alle scuole,
oltre alle agevolazioni per i siracusani e per i dipendenti di
Comune, forze dell’ordine e Prefettura, prosegue il percorso
che negli ultimi anni ha visto l’Inda incrementare il numero
di  giornate  a  prezzi  ridotti  e  sconti  per  determinate
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categorie. Il Festival più partecipato in Italia è anche un
momento importante per la vita della città di Siracusa ed è
per questo che desideriamo incoraggiare il maggior numero di
persone, e in particolare quanti più giovani possibile, ad
assistere  agli  spettacoli  classici  al  Teatro  greco  di
Siracusa”.

Siracusa.  La  Prefettura  a
breve  trasloca,  l'idea:
"locali  di  piazza  Archimede
per l'Alberghiero"
La Prefettura di Siracusa dovrebbe a breve tornare nella “sua”
casa, quella di via Maestranza, sede storica. Gli attuali
locali di piazza Archimede, ex Sicilcassa, potrebbero allora
essere destinati ad altro, ad esempio ad ospitare i ragazzi e
le  ragazze  che  frequentano  l’Istituto  Professionale
Alberghiero.  La  proposta  è  del  deputato  regionale  Enzo
Vinciullo  che  ricorda  come  attualmente  gli  studenti
frequentano  le  lezioni  in  locali  presi  in  affitto  e  che
difficilmente, di qua ai prossimi anni, potranno essere pagati
dalla  ex  Provincia  Regionale.  “Appare  necessario,  dunque,
prevedere per questi ragazzi un futuro in un edificio che sia
di proprietà dell’ente”, spiega Vinciullo.
L’edificio  di  piazza  Archimede  si  presterebbe  ad  essere
destinato a sede scolastica, anche in considerazione degli
ampi  corridoi  e  delle  stanze  che  si  affacciano  su  questi
corridoi e dal fatto che, con la realizzazione di un ascensore
interno,  sono  state  già  abbattute  anche  le  barriere
architettoniche.
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“È  chiaro  che  la  presenza  dell’Istituto  Professionale  nel
centro  storico  della  città  potrebbe  creare  una  sinergia
importante fra la scuola e tutte le attività di ristorazione.
Un reciproco scambio che aiuterebbe a crescere i ragazzi e,
nello stesso tempo, le nostre attività commerciali”, illustra
ancora il deputato regionale.
“La mia è una proposta – conclude Vinciullo – su cui la città
deve discutere perché, con tutto il rispetto che io ho nei
confronti dell’attuale Commissario della Provincia, è un tema
tutto siracusano, che deve vedere la città tutta coinvolta in
un progetto di ridistribuzione della popolazione scolastica
cittadina”.

Siracusa.  Che  fine  fanno  i
soldi  della  tassa  di
soggiorno? Interrogazione dei
consiglieri Vinci e Sorbello
La  tassa  di  soggiorno  e  l’impiego  dei  soldi  incassati  al
centro di una nuova interrogazione deiI consiglieri comunali
di Opposizione, Cetty Vinci e Salvo Sorbello.
I due richiamano l’articolo 1 del regolamento dell’imposta di
soggiorno, “approvato nel 2013 dall’attuale maggioranza, e che
prevede  la  costituzione  di  un  tavolo  tecnico  permanente
denominato Consulta speciale per l’imposta di soggiorno con
funzioni consultive e propositive e senza oneri per il Comune,
presieduto  dal  sindaco  e  di  cui  fanno  parte  anche  i
rappresentanti delle varie organizzazioni di categoria. Non si
ha tuttavia alcuna notizia dell’attività di tale Consulta”,
lamentano Vinci e Sorbello.
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“Le norme prevedono che il gettito dell’imposta di soggiorno
sia destinato a finanziare interventi in materia di turismo,
ivi  compresi  quelli  a  sostegno  delle  strutture  ricettive,
nonché interventi di manutenzione, fruizione e recupero dei
beni  culturali  ed  ambientali  locali,  nonché  dei  relativi
servizi pubblici locali. Continuiamo a chiedere – concludono
Cetty  Vinci  e  Salvo  Sorbello  –  la  massima  trasparenza
sull’utilizzo di questi fondi e il rispetto del regolamento
comunale, coinvolgendo subito tutti i soggetti interessati”.

Siracusa. Affidamento servizi
di accoglienza migranti, due
gare  pubblicate  sul  sito
della Prefettura
Pubblicati  sul  sito  internet  della  Prefettura  di  Siracusa
(www.prefettura.it/siracusa), nella sezione “bandi di gara e
concorsi”, gli avvisi pubblici per l’affidamento del servizio
di  accoglienza  ed  assistenza  di  cittadini  richiedenti
protezione internazionale sul territorio della provincia di
Siracusa  e  per  l’affidamento  della  gestione  dei  minori
stranieri  non  accompagnati,  presso  strutture  temporanee  da
individuarsi nell’ambito della città di Siracusa e provincia.
Il  termine  ultimo  entro  il  quale  i  soggetti  economici
interessati  dovranno  fare  pervenire  le  offerte  è,
rispettivamente, fissato alle 13:00 del 9 giugno (richiedenti
asilo) e alle 13.00 del 12 giugno (minori non accompagnati).
Le  modalità  di  presentazione  della  documentazione
amministrativa e dell’offerta economica sono precisate proprio
nei due avvisi.
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Siracusa.  Formazione
professionale autofinanziata,
esami con l'assessore
Anche l’assessore regionale Bruno Marziano ha seguito questa
mattina gli esami di abilitazione professionale per ottenere
la qualifica di estetiste.
Le  ragazze  hanno  completato  un  corso  di  formazione
professionale autofinanziata presso la scuola per parrucchieri
ed estetiste Vincent Van Gogh di Siracusa. La struttura è
riconosciuta  dalla  Regione  e  da  anni  sforna  nuovi
professionisti  nel  settore  della  bellezza.

Siracusa.  I  sabato  dello
spreco,  Progetto  Siracusa
all'Archivio  Storico
Comunale:  "perdita
irrimediabile"
Il quarto appuntamento con “I sabato dello spreco” di Progetto
Siracusa  toccherà  quella  che  una  volta  era  la  sede
dell’Archivio  Storico  Comunale.  Ospitato  all’interno
dell’istituto  comprensivo  Mazzini,  in  via  Madre  Teresa  di
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Calcutta, è stato danneggiato da un recente allegamento dei
locali.
Il movimento politico che fa riferimento ad Ezechia Paolo
Reale  promette  di  svelare  sabato  una  verità  “oggi  solo
sussurrata,  sulla  perdita  irrimediabile  di  un  patrimonio
storico e culturale che era di noi tutti”.
Poi l’accusa: “per la Cultura si investe, non si fa solo
vetrina e campagna elettorale”.

Siracusa.  L'Inps  estende  i
giorni  di  apertura  al
pubblico,  dal  lunedì  al
venerdì
La  sede  provinciale  dell’Inps  di  Siracusa  estende  dal  22
maggio i giorni di apertura degli sportelli al pubblico, dal
lunedì al venerdì. Ampliate le fasce orarie del front end,
potenziata la consulenza specialistica su appuntamento – che
in particolare si svolgerà anche nelle ore antimeridiane -per
consentire  l’accesso  personalizzato  anche  a  chi  nelle  ore
mattutine ha impegni lavorativi. Gli accessi sono uniformati
anche per le Agenzie di Augusta, Lentini e Noto.
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Siracusa.  Giovani  neurologi
siciliani  a  convegno:
confronto  sulla  sclerosi
multipla
Giovani neurologi siciliani domani a Siracusa per confrontarsi
sulla  sclerosi  multipla.  L’evento  è  accreditato  presso  la
commissione nazionale per la formazione continua. Il convegno,
nella sede del Grande albergo Alfeo, inizierà alle 9.00 con i
saluti  del  direttore  generale  dell’azienda  sanitaria
provinciale  di  Siracusa,  Salvatore  Brugaletta.  Interverrà
anche  il  presidente  del  coordinamento  regionale  Aism
(Associazione Italiana sclerosi multipla), Angelo La Via.
Ad aprire i lavori saranno Sebastiano Bucello di Siracusa e
Salvatore Lo Fermo di Catania. Nel corso della giornata si
parlerà di malattie autoimmuni demielinizzanti con confronti
con diverse figure: dall’ematologo al ginecologo all’avvocato.
Infine  le  esperienze  cliniche  dei  centri  siciliani  a
confronto:  Augusta,  Palermo,  Cefalù  è  Catania.
Domani tra l’altro si festeggia un anno dall’apertura del
reparto di neurologia all’ospedale Muscatello di Augusta.

Siracusa. Nuovo terremoto in
Procura,  il  Csm  valuta
trasferimento  d'ufficio  per
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Giordano, Longo e Musco
La prima commissione del Csm accelera e dopo la visita e le
audizioni  a  Siracusa  trapelano  le  conclusioni  di  quella
ispezione. Il presidente della commissione, Giuseppe Fanfani,
componente laico dell’area di centrosinistra, lascia intendere
che  c’è  il  rischio  di  un  trasferimento  d’ufficio  per
incompatibilità  per  il  procuratore  capo,  Francesco  Paolo
Giordano, e i pm Giancarlo Longo e Maurizio Musco.
Avviata la procedura motiva dal fatto che i tre si sarebbero
venuti a trovare, “a prescindere dall’esistenza di condotte
colpevoli riconducibili a fattispecie di diversa natura, in
una situazione tale da incidere sulla piena indipendenza e
imparzialità dell’attività giudiziaria nella sede di Siracusa
e nelle funzioni di pubblico ministero”. Giordano, Longo e
Musco saranno adesso convocati a Roma per essere ascoltati in
audizione.
Non è la prima volta che la Procura siracusana si guadagna le
attenzioni  del  Csm.  Nel  2013  vennero  trasferiti  l’allora
procuratore capo, Ugo Rossi, e altri magistrati. Ne scaturì il
primo  capitolo  dei  cosiddetti  veleni  in  Procura,  con
strascichi  giudiziari  e  alcune  condanne.

Canicattini.  Ordigno
rudimentale  fatto  esplodere
davanti casa di un dirigente
comunale
Attentato intimidatorio ai danni del dirigente dell’Ufficio
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Tecnico del Comune di Canicattini, Giuseppe Carpinteri. Ignoti
hanno fatto esplodere un ordigno rudimentale dietro la porta
d’ingresso della sua abitazione. E’ il secondo atto minatorio
che nel giro di un anno viene indirizzato al funzionario. Il
sindaco di Canicattini Bagni, Paolo Amenta, l’amministrazione
comunale  e  il  presidente  del  Consiglio  comunale,  Antonino
Zocco hanno subito portato la loro vicinanza a Carpinteri ed
alla sua fa-miglia.
“Due atti criminali a distanza di tempo nei confronti del
nostro  dirigente  –  ha  commentato  il  sindaco  Amenta  –  non
possono  essere  sottovalutati  e  richiedono  il  massimo
dell’impegno  delle  forze  dell’ordine  per  assicurare  alla
giustizia i responsabili. Il pieno rispetto della legalità,
imparzialità e trasparenza che contraddistinguono l’apparato
amministrativo e l’amministrazione comunale, che ne ha fatto i
capisaldi in questi anni, non saranno messi in discussione da
questi atti, anzi si rafforzano sempre di più”.


